
開催協議会名 令和５年第４回松江警察署協議会

開 催 日 時 令和５年12月15日（金）午前10時から午後零時まで

協議会委員 11人
、 （ ）、 （ ）、田中委員(会長) 田部委員 副会長 岩田委員 副会長

安部委員、門脇委員、小泉委員、作野委員、椎木委員、
出 席 者 高井委員、福代委員、前島委員

警 察 署 ８人
署長、副署長、地域官、総務課長、刑事二課長、交通総
務課長、交通捜査課長、総務係長

署長からの 諮問事項 ・ 古志原交番の夜間の明るさについて
・ 警察官募集パンフレットの説明書きについて諮 問
・ 松江警察署速度取締り指針について
・ 薬物事犯、暴力団等の情勢について

会議・協議
説明概要 古志原交番の夜間の明るさ、警察官募集パン

フレットの説明書き、松江警察署速度取締り指
針、薬物事犯、暴力団等の情勢について各担当
課長が説明を行った。

今後も市民の安全安心の確保と治安の維持を答申(意見等)
お願いする。

○ 委員から、夜間、交番の電灯について明るく点灯し委員からの

ている状況を確認した。早急に対応してもらい良かっ意見・提言
たが、交番の門灯について、通行する人からわかりや
すくするため、もう少し明るくしてほしい旨の意見が
なされた。

○ 警察官募集活動について、採用試験倍率が約２倍で
あったが、県外への募集活動も積極的に行っていると
のことであった。引き続き積極的なリクルート活動、
募集活動をお願いしたいとの提言がなされた。

○ 外国人を雇用している事業所などに対して、交通ル
ールや日本との文化の違いについて指導教養を行って
いるとのことであり、今後も継続的・計画的に実施し
てもらいたいとの提言がなされた。

視 察 警察活動の視察として、法改正のあった電動キックボードについて
民間の担当者を招き、危険性や注意事項についての指導教養を受ける
とともに、委員の乗車体験を行った。

委員からの感想 委員からは、電動キックボードを実際に乗車体験し 「簡単に運転、
できることがわかった 「これから若い人を中心に増えていくことが。」
予想される 「乗車する際のルールについてもしっかりと啓発してほ。」



しい 」等の感想が聞かれた。。

写 真

【署長挨拶】 【協議状況】

【電動キックボードの乗車体験】 【意見交換】


